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Zitat von Jersey 

Wie wärs mal mit etwas mehr Respekt den Verantwortlichen gegenüber.

Besonders von einem Angestellten sollte man dahingehend wirklich mehr erwarten.

Da muß ich Jersey Recht geben. Zumal man auch Respekt vor der Mehrheitsmeinung der
Mitglieder haben sollte, die Dr. Grethlein nun schon mehrfach in den AR gewählt haben. Unter
seinen dortigen Gremiumskollegen genießt er offenbar auch soviel Ansehen, daß sie ihn zu
ihrem Sprecher ernannt haben. Das schreibe ich jetzt als jemand, dem manche Manöver wie
der Bonus für Bader oder zuletzt das öffentliche Ausbooten von Schamel überhaupt nicht
gefallen haben.
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